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Conseil maritime de façade     
Manche Est Mer du Nord

Le 18 septembre 2024,
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1/ Rappel du déroulé des travaux de mise à jour de la stratégie de façade –
Caroline Pisarz-Van Den Heuvel, cheffe de la MICO de la DIRM, secrétariat 
des instances de concertation

2/ Présentation des éléments principaux d’évolution – Caroline Pisarz-Van
Den Heuvel

3/ Présentation de l’avis de la CP puis adoption d’un avis préliminaire sur le 
projet de stratégie, sur proposition de la commission permanente (CP) –
Pierre Vogt, président de la CP

4/ Présentation relative à l’instruction des dossiers de raccordement des 
projets de parcs éoliens CM1 et CM2 puis adoption d’un mandat à la CP 
concernant ces raccordements – DDTM 50 et RTE

5/ Mot de conclusion



Rappel du déroulé des travaux de 
mise à jour de la stratégie de façade

Caroline Pisarz-Van Den Heuvel, cheffe de la MICO de la 
DIRM, secrétariat des instances de concertation
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Présentation des éléments 
principaux d’évolution de la stratégie

Caroline Pisarz-Van Den Heuvel, cheffe de la MICO de la 
DIRM, secrétariat des instances de concertation
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Contribution des collectivités territoriales sous la forme de cahiers d’acteurs du débat public. 
Elles seront donc intégrées au sein des objectifs coïncidant avec les propositions faites dans ces 
cahiers.

Contributions / demandes relatives aux ZPF : elles font l’objet d’un chapitre spécifique dans 
l’annexe 9

Les résultats du débat public sont venus irriguer la SFM. Toutefois une partie de ces éléments 
trouvera plus utilement sa place dans le plan d’action à venir que dans la stratégie. 

De nombreux retours sur les données chiffrées : Certaines ne sont pas actualisables (rapportage 
vers l’UE) = Ajout d’un paragraphe supplémentaire pour intégrer les actualisations transmises 
lors de la consultation

La rédaction des 15 objectifs stratégiques généraux ainsi que de la description des 8 zones de 
vocation a fait l’objet de nombreux échanges et séances de travail pour aboutir à un consensus.



8

La structure de la SFM2
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Etat des lieux

Planification 
ayant déjà fait 
l’objet d’une 

décision

Potentiels

Ne faisant pas 
l’objet d’une 
décision de 
planification 
pour ce cycle
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Ajout d’une planification thématique au sein de la SFM :
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Rappel de l’objectif 
fixé pour la façade:

7 à 11 GW à horizon
10 ans
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Rappel de l’objectif fixé pour 
la façade:

1% de la surface à 2027
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Présentation de l’avis de la CP
Pierre VOGT, président de la CP



48

Aujourd’hui, un avis intermédiaire : Occasion de co-construire un premier avis

Avis formel sera requis suite à la réception de l’avis de l’autorité environnementale 
(AE) – début 2025
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Adoption d’un avis préliminaire sur le 
projet de stratégie, sur proposition 
de la commission permanente (CP)
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Modalités mixtes (présentiel / visio):

Le quorum (40 sur 79) est il atteint?

Y a-t-il des avis défavorables ?

Enoncer son nom et la structure représentée

Y a-t-il des abstentions ?

Enoncer son nom et la structure représentée



Présentation relative à l’instruction 
des dossiers de raccordement des 
projets de parcs éoliens CM1 et CM2
Anna MILESI – DDTM50 et RTE



PRESENTATION RTE ET DDTM50



Adoption d’un mandat à la CP
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Modalités mixtes (présentiel / visio):

Le quorum (40 sur 79) est il atteint?

Y a-t-il des avis défavorables ?

Enoncer son nom et la structure représentée

Y a-t-il des abstentions ?

Enoncer son nom et la structure représentée
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